

Mehr als 80 Designerschuhe im Museum Weißenfels zu sehen

Erstellt: 06.03.2022 Aktualisiert: 08.03.2022, 06:29 Uhr



Im Schuhmuseum im Schloss Neu-Augustusburg in Weißenfels präsentiert Isabell Aurin-Miltschus den Schuh des Künstlers Kobi Levi. © Hendrik Schmidt/dpa-Zentralbild/dpa/Archivbild

Mehr als 80 Designerschuhe zeigt das Schuhmuseum im Schloss Neu-Augustusburg Weißenfels ab diesem Sonntag in einer Sonderausstellung. Fast alle Stücke seien außergewöhnlich und extrem ausgefallen, teilte eine Sprecherin vorab mit. Darunter seien Blumen-Schläppchen, Turnschuh-Stilettos oder Ballettschuhe aus Lack und Leder.

Weißenfels - Die Schuhe seien etwa von Vivien Westwood, Karl Lagerfeld oder Alexander McQueen gestaltet worden. Die Patenaktion habe das Museumsteam zusammen mit dem Förderverein Museum Weißenfels Anfang 2021 gestartet, um Lücken in der Sammlung zu schließen. Eröffnung der Sonderausstellung ist um 14.00 Uhr.

Die Schuhsammlung des Weißenfelser Museums soll den Angaben zufolge künftig in einer neuen Dauerausstellung im Nordflügel des Schlosses präsentiert werden. Dabei werde der Schuh kulturgeschichtlich betrachtet. Zu DDR-Zeiten war Weißenfels ein bedeutender Standort für die Schuhproduktion. Dpa

Quelle: <https://www.merkur.de/deutschland/sachsen-anhalt/mehr-als-80-designerschuhe-im-museum-weissenfels-zu-sehen-zr-91391064.html>